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第６回 保土ケ谷区西谷地区住居表示検討委員会検討 要旨 

 

日 時 平成 31年３月 14日（木）午後４時 00分～午後４時 30分 

開 催 場 所 西谷地区センター 

出 席 委 員 

検討委員：塩田会長、信清副会長、秋山副会長、加藤(肇)委員、

井出委員、河西委員、加藤（啓）委員、吉田委員、   

三辻委員、大友委員、本山委員（代理）、片桐委員、

久古委員 

欠 席 委 員 熊谷委員、奥田委員、犬飼委員、樋口委員 

開 催 形 態 公開（傍聴人０人） 

次 第 
１ 新町名の検討について（報告） 

２ 住居表示実施案の説明会について 

決 定 事 項 ・新町名について、検討委員会案を「西谷○丁目」とする 

 

議    事 

 

【事務局】 

 

 

 

【会長】 

 

 

【一同】 

 

【会長】 

 

 

【委員】 

 

 

【事務局】 

 

【委員】 

 

【委員】 

 

１ 新町名の検討について 

（資料１、資料１別紙に沿って説明） 

 出来れば、この場で検討委員会としての案を決定いただければと思

いますのでよろしくお願いします。 

 

 アンケート結果について、投票率がもう少しあれば良かったと個人

的には思っていますが、ご意見ご質問はありますでしょうか。 

 

（なし） 

 

アンケート結果をふまえると、９割近くの圧倒的多数が「西谷○丁

目」が良いと答えていますが、この案で進めてよろしいでしょうか。 

 

個人的に、「西谷町○丁目」という案が良いと言ってきたのですが、

アンケートの結果ではいかがでしたか。 

 

「西谷町○丁目」という案が良いとの回答は 10票でした。 

 

 少数なのですね。 

 

 郵便局としても、西谷一丁目から四丁目と西谷町として残る地域の

５つに分けた方が、郵便物の仕分けがしやすくわかりやすいので、「西
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【委員】 

 

【会長】 

 

 

【委員】 

 

 

【委員】 

 

 

 

【事務局】 

 

 

【会長】 

 

 

【事務局】 

 

 

 

 

 

【事務局】 

 

【会長】 

 

 

【一同】 

 

【会長】 

 

【事務局】 

 

【会長】 

 

【一同】 

谷○丁目」のほうが望ましいです。 

 

 それであれば、「西谷○丁目」で良いのではないかと思います。 

 

それでは、検討委員会案として「西谷○丁目」に決定し、事務局に

手続きを進めていただきたいと思います。 

 

 郵便番号について、「西谷〇丁目」と「西谷町」とで２つあることに

なるということでよろしいですか。 

 

 今の段階では確実なことは言えませんが、例えば戸塚区の汲沢とい

うところでは「汲沢○丁目」と「汲沢町」とで郵便番号が２つありま

す。 

 

 郵便番号については、今後、郵便局にご検討いただくことになりま

す。 

 

 アンケート結果や検討委員会案をまとめたものの周知はどのように

するのですか。 

 

 説明会は 11月頃を予定していますので、ご協力いただけるのであれ

ばチラシの掲示・回覧で、なるべく速やかに周知したいと思います。

次回の検討委員会で、チラシの案をお持ちしたいと思います。 

 

 

２ 住居表示実施案の説明会について 

（資料２に沿って説明） 

 

住居表示実施案の説明会開催時期について、ご意見ご質問はありま

すでしょうか。 

 

（なし） 

 

説明会開催の案内についてはどのようにする予定ですか。 

 

10月末から 11月初めにかけてチラシを全戸配布する予定です。 

 

他にご意見ご質問はありますでしょうか。 

 

（なし） 
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【会長】 

 

 

【一同】 

 

【事務局】 

 

 

 

【会長】 

 

 

【事務局】 

 

 

【会長】 

 

 

 

 

 

 

 

そうしましたら、この案で進めていただければと思います。 

ここまでの議題について、他にご意見ご質問はありますでしょうか。 

 

（なし） 

 

次回の検討委員会で、一丁目から四丁目までの町の並び方を検討い

ただくことになりますので、以前の資料をご確認いただきながら、案

についてお考えいただければと思います。 

 

町の並び方はわかりやすい形がいいと思います。次回で概略は決ま

ると思いますが、いつまで検討委員会を開催予定ですか。 

 

次回、町の並び方と町名についての掲示・回覧の案を決定いただき、

その他に特に議題がなければ、休会となる予定です。 

 

それでは、本日の議題は以上となります。 

第７回の検討委員会は、平成 31年４月 11日（木）16時から開催し

ます。前回同様に、議事録の確認等については、会長の私に一任して

いただきますようお願いします。 

以上をもちまして、第６回検討委員会を終了したいと思います。ご

協力ありがとうございました。 

 

資 料 

資料１ 「新町名アンケート結果について」 

資料１別紙 「新町名アンケート自由記入欄内容（概要）」 

資料２ 「住居表示実施案の説明会について」 

 


